## 高豊中学校 学校通信

## (3しお**たより**<sub>2022. 12. 13</sub>

## 12 月9日(金) 人権教室

12月4日(日)~10日(土)までは人権週間です。これに 合わせて、9日(金)に人権教室を開催しました。講師に朝 倉三恵さんをお迎えして、「小さな命のメッセージ」と題した

講演を聴きました。

講演では、長男の将(まさし)くんを亡くした ことから学んだこと、感じたことをお話してい ただきました。「悩みや苦しいときもある。そん なときは、まわりに発してほしい」「自分もまわ りの命を大切に」ということばでお話を終えま

した。



## 《振り返りより》

○学校に来れて、友達と話したり、いっしょに勉強できたりすることは、あたりまえではないことを知りました。一日一日を大切にしたいです。 ○朝倉さんの話を聞いたのは2回目です。自分や家族、まわりの友達を大切にし、困っている 普通に生活できていることに感 謝していきます。



人がいたら助けてあげたいです。

11月28日(月)~12月2日(金) 黒潮 BTS ~Best Trying Students~

朝の登校時にあいさつ運動を行い,たくさんの生徒が参加しました。

《人権擁護委員の方々より》 皆さんは、一人ではありま せん。一人で悩まずに、家の

人,友達,先生な どまわりの人に相 談しましょう。







朝から元気よくあいさつをして、さわやかに登校してくる生徒を迎えました。